

# 栃四小からこんにちは

## 向上無限

「いきいき子ども はつらつ先生  
あったか家族 夢に向かう楽しい学校」



令和4年度学校だより

**2月号** (令和5年2月17日)

栃木市立栃木第四小学校

## 春はすぐそこに

まだまだ寒い日もありますが、窓から差し込む日差しが日に日に強くなり、花壇には福寿草、水仙等の花も咲き始めました。春はすぐそこに来ています。

さて、3学期も残すところ1か月余りとなり、学校では、卒業・進級に向けての準備が始まっています。6年生から5年生へのバトンが渡される時期でもあります。一つ一つの取組をよい機会とし、児童一人ひとりが新学年に向けて心の準備をしていけるよう支援して参ります。



## 校内給食週間 1/23~27

1月23日から27日まで、校内給食週間を実施しました。給食への理解を深め、おいしい給食を毎日食べられることに感謝の気持ちを表すことを目的に行いました。給食週間のポスターや作文・標語を掲示したり、保健給食委員会の児童を中心に、給食の始まりの紙芝居や、人気の給食の投票等をおこなったりしました。四小の児童に人気のある給食は、揚げパンやアセロラゼリー等のようです。また、家庭科の授業と合わせて6年児童が考えた献立の中で、栄養等のバランスがよいものを、実際に給食に出していただきました。

そして、児童の書いた感謝の手紙を調理員さんにお渡ししました。おいしい給食を毎日食べられるのは当たり前のことではなく、食材の生産者や調理員さん、運送の方々等、多くの方々の努力があることに改めて気づき、感謝の気持ちを伝えるよい機会となりました。これからも、給食に関わる方々の努力や思いを忘れず、感謝の気持ちをもっておいしい給食をいただいでほしいと思います。



## 学校運営協議会 2/3

2月3日、今年度最後の学校運営協議会を行いました。議事の内容は、学校で行った学校評価（自己評価）について、御意見を伺うことです。委員の皆様からは、次のような御意見が出されました。次年度の学校経営に生かして参ります。

- ・保護者と教職員、児童の認識が違うのは、学校での様子が十分伝わっていないのかもしれない。学校でやっていることや児童の活動の様子等を、目に見える形で家庭に伝えられるとよい。
- ・教職員と保護者が話し合う機会を大切にしたい。
- ・あいさつは、小さい時からしていると大人になってもできるもの。PTAの方々の力も借りながら推進していくとよい。
- ・子どもが安心して学べる集団づくりを頑張ってもらいたい。
- ・自信をつけるために、一人ひとりの得意分野を伸ばしていくとよい。
- ・学校は、地域の力を教育に活用しようとしている。
- ・コロナ禍で授業時数が足りなくなっている学校もある。学びを止めないことも大切。

運営協議会の皆様には、学校行事や授業等で、ボランティアとしても児童にかかわっていただいています。いつも児童と学校のことを温かく見守り、御支援くださり、本当にありがとうございました。



## 授業参観 学年懇談会 2/15

2月15日に、授業参観と学年懇談会を実施しました。今回は、感染症の状況も落ち着いているため、時間制限なしで授業を見ていただくことができました。どの学級も、子どもたちが友達と話し合い、真剣に学習に取り組む様子を見ていただくことができたように思います。1日1日、子どもたちは成長しています。その姿を保護者の皆様に見ていただくことができたこと、児童も嬉しかったことと思います。

また、懇談会では、保護者の皆様と顔を合わせ、1年間の児童の様子をお伝えし、話し合うことができました。大変有意義な時間となりました。令和5年度の新役員さんも決まりました。どうぞよろしくお願いいたします。旧役員の皆様、一年間本当にお世話になりました。お忙しい中、御出席いただきました皆様、大変ありがとうございました。



## 感謝の気持ちを

いつもお世話になっている交通指導員さんや安全ボランティアの皆様、読み聞かせボランティアの皆様等に、感謝の気持ちを込めて、児童が手紙を書いています。後日代表児童がお渡しする予定です。皆様のおかげで、児童は安全な学校生活を送り、教育活動を充実させることができました。児童の手紙を一部紹介いたします。

- ・毎朝旗を持って僕たちを通してくださってありがとうございます。交通指導員さんがいるおかげで毎朝登校できています。登校している時、交通指導員さんがあいさつをしてくれます。あいさつをしてくれると、うれしい気持ちになります。あいさつがなかったことは一日もありませんでした。僕もそんな人になりたいです。大変なのにそれを毎日やっていることがすごいです。感謝してもしきれません。本当にありがとうございます。これからもお身体に気を付けて頑張ってください。 6年



また、保護者の皆様にも毎朝お忙しい時間帯にもかかわらず、旗当番に御協力いただき大変ありがとうございました。心より感謝いたします。これからも本校児童のために、地域の皆様、保護者の皆様の温かな御支援、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

栃木第四小学校のHPを御覧いただけます。

<https://tm2.tcn.ed.jp/t-daiyonsho/>

学校での子どもたちの様子などを随時更新していきます。ぜひ、御覧ください。

